

Grundschüler und Kita-Kinder feiern erstmals gemeinsam Erntedank



ROSENBURG

schmückten einen Erntewagen, den ein Landwirt zur Verfügung stellte, die Landfrauen sorgten für Kartoffel- und Tomatensuppe. Die Jungen und Mädchen bastelten eifrig den symbolischen Schmuck. Und für die Grundschüler gab es noch einen Umzug durchs Dorf. „Jeder hat sich Mühe gegeben, um das Fest hinzukriegen“, freute sich Blanka Jordan.

rg

OLDENDORF Erstmals haben gestern Vormittag die Jungen und Mädchen des evangelischen Kindergartens Oldendorf und die Julianak-Grundschüler gemeinsam Erntedank gefeiert. In einem Gottesdienst im Freien dankten die Kinder symbolisch für alles, was ihnen wichtig ist. Gerade in den vorangegangenen Tagen erfuhren die Kinder, dass es nicht überall in der Welt so

„zieht sie eine Bilanz des Besuchs. Sie bringen mit, was uns immer mehr verloren geht – diese besondere Lebensfreude. Das ist einfach wunderbar.“ Dabei entschlossen sich Blanka Jordan und Constanze Reimers, Leiterin der Grundscole, zur gemeinsamen Erntedankfeier – und erfuhren große Begeisterung und Unterstüzung aus dem ganzen Dorf. Eltern

schmückten einen Erntewagen, den ein Landwirt zur Verfügung stellte, die Landfrauen sorgten für Kartoffel- und Tomatensuppe. Die Jungen und Mädchen bastelten eifrig den symbolischen Schmuck. Und für die Grundschüler gab es noch einen Umzug durchs Dorf. „Jeder hat sich Mühe gegeben, um das Fest hinzukriegen“, freute sich Blanka Jordan.

rg